



豊(ゆたか) 和(なごみ)

学校だより 第7号
令和6年11月15日

ともだちと いつもなかよく助け合い よく考えて行動し わが身をきたえる とよわの子

わくわく登校 いきいき学習 にこにこ下校

実りの秋です ～勉強・運動・行事と充実しています～

10月までの暑さから一転し、涼しく過ごしやすい日が多くなりました。学校では、日々の学習に加え、マラソン大会に向けた練習や各学年の行事など、充実した毎日を送っています。これから寒さや乾燥が増してきます。規則正しい生活や運動など、健康管理にも十分気をつけ、さらに学校生活を充実させていきたいと思ひます。ご協力をお願いいたします。



6年生修学旅行 10月31日、11月1日 雨天の合間の気持ちよく晴れた2日間で、鎌倉・箱根方面への修学旅行が行われました。遠くに富士山がきれいに見える清々しい天候と旅行シーズンで多少の混雑はありましたが、元気に活動することができました。1日目の鎌倉での班別行動では、計画通りに進まないところもあったようですが、みんなで相談しながら臨機応変に対応し、鎌倉の町並みや食事を楽しむことができました。2日目には、大涌谷や芦ノ湖など、雄大な箱根の自然を肌で感じ、地元では味わえない体験をしました。実り多い、思い出に残る修学旅行になりました。



班別行動(長谷寺)



班別行動(高德院)



鶴岡八幡宮



芦ノ湖海賊船

1,2年生校外学習 10月24日 今年度は、千葉市動物公園での校外学習を行いました。バス内でレクを楽しみながら都賀駅まで行き、自分で切符を買ってモノレールに乗り換え動物公園まで行きました。動物公園では、グループごとに決めた計画に従って「小動物ゾーン」「モンキーゾーン」「平原ゾーン」「鳥類・水系ゾーン」を見学しました。限られた時間の中でしたが、グループで協力しながら、普段なかなか目にするのできないたくさんの動物の姿を直接見ることで、多くの驚きと学びを得ることができました。



このグループで見学しました

学校だよりは、学校ホームページからもご覧いただけます。

<http://toyowa-shosakurane.jp/> または、右の二次元コードから



よかっぺ祭り樽みこしパレード 10月20日 昨年度は雨のため校内で行いましたが、今年度は天候にも恵まれ、5年ぶりに樽みこしパレードが行われました。豊葉会の方のお囃子に合わせて4年生から6年生の児童がお神輿を担ぎ、1年生から3年生がチャキチャキを振って後ろについて盛り上げながら市内を練り歩きました。昨年、屋根をつけていただき立派になったお神輿を匝瑳市のみなさんにも見ていただくことができました。保護者の皆様や地域の皆様のおかげで、思い出に残る樽みこしパレードになりました。ご協力ありがとうございました。



4・5・6年生でお神輿を担ぎ、1・2・3年生はチャキチャキ隊

豊葉会のお囃子で

匝瑳市小中音楽発表会 11月13日 八日市場ドームを会場に匝瑳市小中音楽発表会が開催されました。豊和小からは4年生以上の児童が参加し、二部合唱「絆」とリコーダー合奏「僕らまた」を演奏しました。前日の12日には校内で壮行会を行い、1・2・3年生の前で素晴らしい演奏を披露してくれました。本番では、大勢の観客の前で堂々と豊かな響きの歌声と美しいリコーダーの音色を会場中に響かせることができました。聴く人の心に残る素晴らしい演奏でした。



壮行会の様子



二部合唱「絆」



リコーダー合奏「僕らまた」



素晴らしい演奏でした

12月の主な行事予定

<p>2日(月) PTA 交通指導 廃品回収</p> <p>4日(水) 3年校外学習(警察署・消防署)</p> <p>5日(木) 書き初め教室 そうさフロンティア学寮(～7日)</p> <p>6日(金) なわとび集会(業間) 3・4年シニアクラブ交流会(予定)</p> <p>9日(月) 5年校外学習(鹿島方面)</p>		10日(火) 家庭教育学級閉級式 授業参観・ミニ集会・学級懇談会 PTA 常任委員会(書面)
		11日(水) 5・6年ジュニアサポーター養成講座
		16日(月) PTA 交通指導
		17日(火) 6年校外学習(東京方面)
		20日(金) 給食終了・大掃除
		23日(月) 全校集会
		24日(火) 冬季休業開始

豊和小廃品回収 12月2日(月)

回収時間 8時30分～10時30分(小雨決行)
 回収方法 当日、体育館南側駐車場にお持ちください。
 事前回収受付 事前持ち込みの場合は学校までお電話ください。(74-0644) 8時00分～16時30分
 回収対象 紙類(新聞紙、雑誌、ダンボール等)、アルミ・スチール・ステンレスなどの金属類
 ※アルミ缶・スチール缶の分別回収にご協力をお願いします。
 ※空き缶については通年で回収しています。体育館東側大型の回収袋に投入してください。

